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Saint Cyr, le 08/04/2025

Compte-rendu de l'Assemblée générale
ADEEO du 13 mars 2025

20h démarrage de l’Assemblée générale dans la salle du foyer Maurice Leluc

Adhérents Présents ou Représentés :  22

Le bureau remercie les adhérents présents mais regrette la faible participation.  Comme les autres années, une 
présentation (aussi accessible sur le site web de l’ADEEO) sert de support aux discussions.

Bilan de l’année 2024

En 2024, l‘association comptait 98 adhérents.  Encore une fois, l’organisation d’un événement (en 2024 la fête des 
40 ans de l’association) ainsi que la distribution de la lettre de vœux aux 1100 boîtes aux lettres du quartier nous ont 
permis  d’atteindre ce beau résultat.

En 2025, nous sommes 65 à la date d’aujourd’hui.  Pour ceux qui avaient oublié, un bulletin est disponible à la fin de 
ce compte-rendu.

En 2024, nous vous avons envoyé diverses informations sur les dossiers en cours ou d’ordre générale (ONF 
calendrier des chasses, Réunion publique sur l’énergie nucléaire par Yvelines Environnement...).

Le repas de la fête des 40 ans de l’association s’est déroulée sous le soleil et dans la convivialité sur le square qui a vu
naître l’association. Après l’apéritif offert par l’association, en présence de quelques élus et de madame le maire, 
une quarantaine de participants ont partagé leurs repas avant la découpe et la dégustation des gâteaux des 40 ans.

Bilan financier 2024 de l’association

En 2024, notre budget est déficitaire d’une quarantaine d’euros à cause de dépenses exceptionnelles, comme le   
projet pièges à frelons et la fête des 40 ans. Ce bilan est approuvé à l’unanimité.

Budget prévisionnel 2025

En 2025, nous prévoyons d’acheter un vidéo projecteur pour faciliter nos réunions de bureau et l’AG. Compte-tenu 
de l’excédent qui restera, une adhérente suggère de réitérer l’organisation d’un événement de partage comme ces 
deux dernières années. Le bureau n’est pas contre mais un thème et un lieu sont à définir (par exemple échange de 
plante ou autres). Moyennant cet apport, ce budget est approuvé à l’unanimité.

Pièges à Frelons

Les 4 pièges prêtés en 2024 ont permis de capturer une cinquantaine de frelons. Celui prêté à la ville a été installé 
devant la pharmacie Bd Barbusse et les autres rue Bois Robert, Rue de Bièvres et rue P.Curie vers le garage des 
Cottages. Ces pièges peuvent de nouveau être remis en place pour la campagne 2025.
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Comme l’an dernier, le bureau propose de «prêter» 4 nouveaux pièges à des adhérents. Les critères de sélection 
seront la localisation pour une répartition correcte sur le quartier, la possibilité de suspendre de façon appropriée le 
piège et la possibilité de le gérer en toute sécurité. Vous trouverez un bulletin de demande en fin de ce compte 
rendu. Une fois les candidatures recensées, si vous êtes sélectionnés, un règlement sur les bons usages du piège 
devra être signé pour acceptation.

La réparation de l’horloge de l’école Bizet

Cette horloge ne fonctionnait plus depuis bien longtemps. Un habitant du quartier a donc proposé un projet de 
réparation au budget participatif 2024 . Ce projet ayant été choisi par les saint-cyriens, un nouveau moteur a été 
installé et raccordé aux aiguilles sur place en décembre 2024. Mais au bout de quelques jours, le mécanisme ancien 
de porte-aiguille s’est grippé et il a fallu compléter la réparation en le démontant et en le remettant en fonction. 
Depuis février, l’horloge est de nouveau opérationnelle, nous espérons pour de nombreuses années...

Les dossier locaux

 La charte des promoteurs

Des membres du bureau de l’ADEEO ont participé à sa définition lors de réunions de travail  avec la
mairie, une entreprise spécialisée, trois promoteurs et des habitants des autres quartiers de la ville en
2023/2024. La charte permet de préciser les étapes que doit suivre le projet, le contexte géographique,
historique et urbain de la ville et la qualité architecturale des réalisations. Le document est disponible sur
le site de la ville depuis janvier 2025.

Question : La charte prévoit-elle l’élargissement des rues ? Non les chaussées ne sont pas du ressort des
promoteurs

 Le passage piéton intelligent devant le cabinet médical chemin des avenues

Nous vous l’annoncions l’année dernière mais les avertisseurs lumineux ne fonctionnent toujours pas de
façon satisfaisante. L’installateur ne semble pas capable de résoudre le problème aussi nous avons alerté
la municipalité pour qu’elle fasse intervenir le fabricant.

 En décembre 2024 nous avons rencontré la mairie :

Nous avons rappelé que le nettoyage des caniveaux dans les rues à stationnement alterné (Rue Bois
Robert par exemple) devait se faire suivant le planning de l’alternance.

Le rachat du bout de trottoir Rue E.Zola devait avoir lieu fin 2024. Des travaux pour déplacer la clôture
devraient avoir lieu au 1er semestre 2025.

Les recours contre le permis de construire du bâtiment remplaçant Norisko et l’immeuble contigu rue
Pasteur devraient être purgés pour 2025. Parc conséquent, les travaux devraient se faire à la suite.

Un projet de stationnement résidentiel des rues au sud de Bd Barbusse existe à la mairie. Celle-ci  nous a
assuré qu’il démarrera dans les prochaines années après la consultation des riverains.

Le stationnement problématique bd Barbusse (devant le Luso par exemple) est un vrai sujet mais il sera
traité avec la requalification du boulevard en 2025/2026.

Square Wallon, nous avons signalé les terrains de boules dégradés et en avons demandé la réparation.
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Concernant les trottoirs envahis par les herbes et les haies, la mairie  mairie rappelle que les riverains
doivent désherber 80cm devant chez eux et surtout tailler leur haie. Il est possible de signaler les excès à
la mairie qui fera alors un courrier de rappel aux propriétaires.

 Commission circulation douce

La mairie nous a assuré que la commission reprendrait dès que l’élu en charge (V.Boire) sera de nouveau
disponible.

Parmi les demandes exprimées :

Une traversée du quartier sécurisée et fléchée d’est en ouest et inversement.

Un tracé sécurisé entre le bd Barbusse et la rue Bel Air le long de la voie ferrée (pour éviter la rue
châtaignier des dames et F. Ferrer).

Un cheminement correct entre St Cyr et Bois d’Arcy par la rue Marat.

Une sécurisation plus importante Rue Pierre et Marie Curie.

Il y a un problème de visibilité des arceaux vélos posés récemment le long du vestiaire au stade
M.Leluc pour les piétons. A la nuit tombée, ils ne sont pas visibles car de couleur sombre.

Il faut trouver un moyen de ralentir les véhicules sortant de la N12 et débouchant sur le rond-point
du bd Barbusse. Cela rend le passage piétons très dangereux.

 Autres 

Nettoyage des canalisations publiques des eaux usées. Dans certaines rues, ce nettoyage haute pression
provoque des remontées d’eaux souillées via les WC et d’importantes odeurs. Il faudrait que la mairie
annonce les jours de passage pour que les riverains puissent se prémunir et fermer temporairement
leurs WC.

Rue  du  Plateau.  Des  sondages  dans  le  sol  ont  été  effectués  dans  le  but,  semble  t-il,  de  refaire  la
chaussée. Serait-il possible de connaître la date de ces travaux ? 

 Le bureau de l’ADEEO

Messieurs  Philippe Jennequin,  Pascal  Pancrace et  Didier  Braun et  Fabrice Delamare se représentent
respectivement aux postes de président, Vice Président, secrétaire et trésorier au bureau exécutif de
l’association. 

Le nouveau bureau est élu à l’unanimité.

22h45 Pot de l’amitié et Extinction des lumières du foyer

Fait à Saint Cyr, le 08 avril 2025

Le secrétaire le président

ADEEO  18 rue
André Cordier

78210 Saint Cyr l’Ecole Cedex           http://adeeo.free.fr         adeeo@free.fr
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-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

BULLETIN D’ADHÉSION ADEEO 2025

   NOM :            Prénom :

   Autre personne au foyer
 
  NOM :  Prénom :

  Adresse :

  Téléphone :                                                 e-mail

COTISATION : 8 Euros       Nouvelle Adhésion        Renouvellement       

IBAN : FR76 1820 6000 3365 0249 0925 087 BIC : AGRIFRPP882

(Si vous nous réglez par virement merci de nous envoyer votre bulletin et la référence de votre paiement par

courriel)

Vos coordonnées font l'objet d'un traitement informatique afin de vous communiquer des informations tout 
au long de l’année.

Cochez la case ci-contre en cas d’opposition  

 
 
Signature :

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ADEEO  18 rue André Cordier  78210 Saint Cyr l’Ecole Cedex           http://adeeo.free.fr         adeeo@free.fr

DEMANDE DE PRÊT D’UN PIÈGE A FRELONS ASIATIQUES pour l’année
civile : 2025

   NOM :            Prénom :
 
   Adresse :
 
  Téléphone :                                                 e-mail

Date : Signature :

Nota : La candidature est proposé aux adhérents 2025 et sera assujettie à un règlement d’usage.
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